

Communiqué
Pour diffusion immédiate



Accès VIP à Daniel Clarke Bouchard, ambassadeur des Jeunesses Musicales pendant les Journées de la culture

Montréal, le 16 septembre 2014 – Le samedi **27 septembre prochain dès 11 h 00**, dans la Salle Joseph-Rouleau de la Maison Jeunesses Musicales Canada (JMC), à Montréal, le pianiste Daniel Clarke Bouchard donnera un récital gratuit, en plus d'échanger avec son public. Il souhaite ainsi démontrer aux jeunes que la musique classique n'a rien d'ennuyant, bien au contraire. « C'est possible d'être passionné de musique classique tout en adorant le hockey et les activités « normales » des gens de mon âge », affirme le musicien de 14 ans.

Pour l'occasion, JMC a choisi de donner carte blanche à Daniel, afin qu'il choisisse un répertoire dynamique, à son image, démontrant toute l'énergie qui puisse émaner de la musique classique. Ensuite, il répondra aux questions de son public et échangera sur son expérience de jeune musicien professionnel, ainsi que sur sa carrière en plein essor.

100 laissez-passer sont disponibles. Premiers arrivés, premiers servis.

Date : Samedi, 27 septembre 2014

Heure : 11 h 00

Lieu : Salle Joseph-Rouleau, Maison JMC,

Adresse : 305, avenue du Mont-Royal Est, Montréal

D'autres activités gratuites sont également présentées les 26 et 27 septembre, à la Maison JMC, dans le cadre des Journées de la culture.

Vendredi 26 septembre 2014

10 h 00

Les athlètes de la flûte à bec...en répétition !

Primaire – 1er cycle

13 h 30

Les athlètes de la flûte à bec...en répétition !

Primaire – 3e cycle

Samedi 27 septembre 2014

13 h 00 et 14 h 15

Atelier Brico-Musique Clarinette

3 à 12 ans / famille

15 h 30

L'histoire de Babar...en répétition !

Léonie St-Onge, récitante et Laurence Lambert-Chan, pianiste

Réservations :

514 845-4108 poste 0

billetterie@jmcanada.ca

305, avenue du Mont-Royal Est, Montréal



Daniel Clarke Bouchard

Âgé de 14 ans, Daniel Clarke Bouchard rayonne déjà sur la scène musicale montréalaise. Premier prix dans sa catégorie d'âge au Concours de musique du Canada en 2011, il a aussi obtenu des bourses d'études de Yamaha, Canimex et Gilles Chatel. À titre de gagnant du Premier prix de la Bradshaw and Buono International Piano Competition en 2012, il a été invité à jouer au Carnegie Hall de New York. La même année, il avait le privilège de faire ses débuts avec l'Orchestre Métropolitain, qui l'a invité de nouveau en 2013 pour interpréter le *Concerto pour piano n° 2* de Chostakovitch, sous la direction de Yannick Nézet-Séguin. Tout récemment, paraissait chez Atma classique son tout premier disque solo, *Scènes d'enfant*. Aussi allumé par le jazz que par la musique classique, il présente d'ailleurs sur ce disque deux pièces inspirées de ce style musical jouées en duo à deux pianos en compagnie du célèbre pianiste de jazz Oliver Jones.



La Maison des JMC – Salle Joseph-Rouleau

Lieu d'éveil musical, la Maison des JMC abrite une salle de concerts pouvant accueillir un auditoire de 100 personnes. Les qualités acoustiques de cette pièce entièrement recouverte de bois d'érable et le piano Bösendorfer qui s'y trouve offrent les conditions optimales pour apprécier la littérature musicale intimiste. Elle est également le berceau de projets musicaux novateurs par l'accueil d'artistes en résidence.

Source

Catherine Gentilcore, Responsable des communications

cgentilcore@jmcanda.ca

514 845-4108 poste 222